

# Fröhliche Feier mit schönen Vorführungen

Schützenverein Kirchdorf richtete geselliges Erntefest aus

KIRCHDORF (ts). Die Kirchdorfer Vereine, allen voran der örtliche Schützenverein, hatten am Samstag, den 4. Oktober, zum alljährlichen Erntefest eingeladen.

Zum Auftakt dieser traditionsreichen Veranstaltung trafen sich zahlreiche Teilnehmer und Teilnehmerinnen, zu denen auch diverse Kids des TuS Kirchdorf und andere Dorfbewohner aller Altersklassen gehörten, an der St. Nikolai-Kirche. Die Jungen und Mädchen hatten vorab ihre Fahrräder, Roller, Bollerwagen, Dreiräder und Ketcars herbstlich geschmückt und freuten sich nun auf den anstehenden Umzug durch den Ort. Zuvor transportierte aber erst einmal das Erntekönigspaar, Svenja Dammeyer und Florian Buchholz, die vom Heimatverein gebundene -prachtvolle - Erntekrone aus dem Gotteshaus und befestigte selbige auf der bereitstehenden Kutsche. Nachdem die



DAS ERNTEKÖNIGSPAAR auf dem Weg zur Feierstätte.

Foto: Stelloh

Majestäten ebenfalls ihre Plätze in dem von Heinrich Grimpo (Reitverein Kirchdorf) zur Verfügung gestellten Pferdegespann, eingenommen hatten, setzte sich der umfangreiche Zug in Bewegung. Unter der musikalischen Leitung des Spielmannszuges Kirchdorf und der fachkundigen Absicherung der Ortsfeuerwehr wurde daraufhin das Pflege-

zentrum „Kirchdorfer Heide“ angesteuert. Dort lieferten die



„Hobby Dänzer“ unter der Leitung von Sigrid Hänschel

eine ansprechende Kostprobe ihres Könnens ab und alle Kinder wurden für ihren Eifer beim Dekorieren ihrer Fahrzeuge belohnt und erhielten sowohl „McDonald's“-Gutscheine, als auch süße Naschereien. Anschließend setzte der gesamte Tross seinen Weg fort und kehrte kurz darauf in der Feierstätte, dem Gasthaus Koopmann, ein.

senden, mit einigen passenden Worten, auf die Feierlichkeiten ein und das Erntekönigspaar rundete die Ansprache mit dem Vortragen des Erntegedichts ab. Schließlich eröffneten Svenja und Florian mit einem Ehrentanz den Ernteball und es durfte, zur Musik von „DJ Lars Lickett“, ausgelassen getanzt und gefeiert werden.

Gerd Harzmeier, Präsident des Schützenvereins, hielt hier eine kurze Begrüßungsansprache, bevor Festwirtin Karen Koopmann an die reich gedeckte Kaffeetafel bat.

Es folgte eine gesungene Darbietung des Kinderkirchenchors gemeinsam mit Pastor Wolfgang Gerdes, die Aufführung eines lustigen Sketches durch die örtliche Theatergruppe und ein Lesebeitrag von Silke Falldorf (Schützendamen).

Pastor Gerdes stimmte im Anschluss alle Anwe-